

Stellenausschreibung der Ortsgemeinde Pfaffen-Schwabenheim

Die Ortsgemeinde Pfaffen-Schwabenheim liegt am Fuße des Bosenbergs in Rheinhessen, nur wenige Kilometer von Bad Kreuznach entfernt. Die sehr gute verkehrliche Anbindung eröffnet den schnellen Weg in die Ballungszentren, Mainz, Wiesbaden und Frankfurt. Auch die attraktiven Städte wie Ingelheim, Bingen, Kaiserslautern und Koblenz sind schnell mit dem Pkw zu erreichen. Wir sind eine prosperierende Gemeinde die u.a. von jungen Familien stark nachgefragt wird. Gemeinsam mit unserer Nachbargemeinde Badenheim haben wir einen

dreigruppigen Erweiterungsbau mit Mensa und Frischküche

realisiert. Insgesamt werden 7 Gruppen mit bis zu 135 Kindern betreut.

Die Ortsgemeinde Pfaffen-Schwabenheim sucht daher zum

nächst möglichen Zeitpunkt

eine Reinigungskraft für die Unterhaltsreinigung in Teilzeit

für 20 Wochenstunden.

Die Reinigung umfasst:

- Eingangsbereiche und Flure
- Gruppenräume und Büros
- Sanitäranlagen inkl. Müllentsorgung
- Türen und Böden sowie die Fensterreinigung

Wir bieten Ihnen

- ein interessantes und lebendiges Umfeld mit vielfältigen Gestaltungsräumen
- betriebliche Altersvorsorge
- wertschätzende und offene Arbeitsatmosphäre sowie eine gute Zusammenarbeit in einem professionellen Team
- Bezahlung nach dem TVöD

<u>Wichtig:</u> Nach dem Infektionsschutzgesetz ist im Falle einer Einstellung ein Nachweis über ausreichenden Impfschutz oder Immunität gegen Masern für Bewerberinnen/für Bewerber, die nach dem 31.12.1970 geboren sind, erforderlich.

Ihre Bewerbung mit Lebenslauf richten Sie bitte auf dem Postweg oder per E-mail bis **spätestens 10.05.2024** an die Ortsgemeinde Pfaffen-Schwabenheim, Klostergasse 4, 55546 Pfaffen-Schwabenheim, e-mail: ortsbuergermeister@pfaffen-schwabenheim.de oder kita-pfaffenschwabenheim@vgvkh.de

Weitere Informationen erhalten Sie von der Leiterin der Kindertagesstätte unter der Tel. Nr. 06701-7414. Sie haben selbstverständlich die Möglichkeit sich im Rahmen eines Vororttermins einen Eindruck von der Kindertagesstätte zu machen.

Für die Ortsgemeinde Hans-Peter Haas Ortsbürgermeister